

En Argos y cada una de las empresas que conforman la organización, tenemos el compromiso genuino y la convicción personal y profesional de proporcionar condiciones seguras y saludables a todos nuestros colaboradores, contratistas y visitantes, y promoverlas en nuestros demás grupos de interés con sentido de corresponsabilidad.

En el marco del respeto y el cumplimiento de la ley y demás requisitos aplicables en los territorios donde tenemos presencia, garantizamos herramientas de consulta, mecanismos de participación y retroalimentación, haciendo equipo y fortaleciendo el empoderamiento de todos para eliminar los peligros y reducir los riesgos a partir de su oportuna identificación y valoración.

Para asegurar la excelencia y la mejora continua como componentes esenciales de nuestras operaciones, contamos con “Yo Prometo”, nuestro Sistema de Gestión de Seguridad y Salud en el Trabajo, el cual que constituye nuestro marco de referencia y define una estrategia que nos lleva a tomar acción hacia el logro de las metas y objetivos organizacionales, incluyendo nuestra ambición de cero incidentes y cero enfermedades laborales.